

# Galvanotechnik Kessel



■ Für Galvanotechnik Kessel ist das Jahr 2020 ein ganz besonderes. Das Unternehmen, welches sich auf hochwertige Beschichtungslösungen für die metallverarbeitende Industrie mit Schwerpunkt in der Automobil- und Elektroindustrie, im Maschinenbau und der Energietechnik spezialisiert hat, feiert in diesem Jahr sein 50-Jähriges Firmenjubiläum.

Um diesen Anlass gebührend zu feiern planen die beiden Geschäftsführer Bernd Buhse und Marc Schreckenberg im Sommer eine kleine Feier.

1970 gründete Hans-Jürgen Kessel in Vechelde die Firma Galvanotechnik Kessel als kleinen Handwerksbetrieb. Bereits Mitte der 70er Jahre fanden die ersten Betriebserweiterungen statt.

Im Gewerbegebiet Vechelde expandierte das Unternehmen im Laufe der Jahre zu einem Industrieunternehmen mit nun-

mehr fast 150 Mitarbeitern. Die als Familienunternehmen geführte Firma stellt sich als attraktiver Arbeitgeber dar.

Ein Betrieb in dem sich trotz der zunächst unerwarteten Unternehmensgröße immer noch alle kennen und auch von den Geschäftsführern täglich persönlich und mit Handschlag begrüßt werden.

## KESSEL meets KESSEL

Aufgrund des Nachnamens gab es nur einen Löwen, der für die Einladung des Poolpartners geeignet war: Benjamin Kessel.

Gut zwei Stunden dauerte der muntere Austausch über Fußball, Berufliches und Privates, ehe die Führung durch das Unternehmen, die von den beiden Geschäftsführern Buhse und Schreckenberg geleitet wurde, begann.

Höhepunkt des Rundgangs

waren die zwei 70 Meter langen Galvanisierungsautomaten, in welchen die Beschichtungsverfahren Zink-Nickel und Zink-Eisen für verschiedenste Metallteile durchgeführt werden. Dort werden vollautomatisch verschiedene Behandlungsstufen, von Reinigung der Bauteile, über eigentliche galvanische Beschichtung und verschiedenartige Nachbehandlungen, durchlaufen.

Die aufgetragenen Schichten stellen dann für die Teile einen Korrosionsschutz dar.

Auch Benny Kessel war von dem Treffen bei Galvanotechnik Kessel sehr beeindruckt: „Diese unterschiedlichen Beschichtungsverfahren sind schon sehr interessant. Es waren spannende Einblicke hinter die Kulissen von Galvanotechnik Kessel, welche sehr informativ und lehrreich waren. Rundum ein gelungener Ausflug nach Vechelde.“

## Wer sind wir, was machen wir?

1970 gründete Hans-Jürgen Kessel in Vechelde die Firma Galvanotechnik Kessel. Erfolgte die Produktion zunächst noch in einer alten Zuckerfabrik, so wurden bereits Mitte der 70er Jahre zusätzliche Hallen gebaut und bezogen. In den 90er Jahren erweiterte Galvanotechnik Kessel erneut die Produktionsfläche.

Ein weiterer Meilenstein in der Firmengeschichte: Am 1. Januar 2004 übernahmen Bernd Buhse und Jürgen Göhl das Unternehmen als neue Geschäftsführer. Um den Produktionsprozess erneut auszuweiten, wurde 2006 ein weiteres Grundstück hinzugekauft. Seit 2015 wird Galvanotechnik Kessel von Marc Schreckenberg und Bernd Buhse erfolgreich geführt.

Heute sichern rund 150 Mitarbeiter im Drei-Schicht-Betrieb die hohe Produktivität und Flexibilität von Galvanotechnik Kessel. Ihre Motivation und Kenntnisse sind unser Erfolg. Kontinuierliche Aus- und Weiterbildung sorgt dafür, dass sich unsere Mitarbeiter entfalten und entwickeln können. Das gesamte Team von Galvanotechnik Kessel verpflichtet sich dem Umweltschutz. Wir setzen modernste Technik ein und gehen mit allen Stoffen verantwortungsbewusst um. So werden Umweltbelastungen vermieden und Ressourcen nachhaltig geschont.

Als einer der ersten auf dem Markt ist Galvanotechnik Kessel, seit September 2016, nach dem Qualitätsstandard der Automobilindustrie gemäß IATF 16949 zertifiziert.

Die metallverarbeitende Industrie vertraut auf das Know-how und den Service von Galvanotechnik Kessel. Unser Schwerpunkt ►

liegt in der Automobil-, Elektro- und Elektronikindustrie sowie im Maschinenbau. Firmen aus den Branchen Schwermaschinen-, Landmaschinen-, Sondermaschinen und Nutzfahrzeugbau zählen ebenfalls zu unseren Kunden. Dank innovativer Verfahren, kontinuierlicher Überwachung und verlässlicher Partner garantieren wir stabile Produktionsprozesse. So können wir Kundenwünsche und -bedürfnisse stets zuverlässig erfüllen – hohe Fertigungskapazitäten und anspruchsvolle Termsituationen bewältigen wir mühelos.

Aktuell bildet Galvanotechnik Kessel Fachkräfte zum/zur Industriekaufmann/-frau aus. Des Weiteren wird eine duale Studentin im Bereich Industriemanagement ausgebildet.

**Warum haben Sie sich für eine Pool-Partnerschaft entschieden?**

**Marc Schreckenberg** „Bedingt durch den Schicht-Betrieb ist es unseren Mitarbeitern nur sehr schwer möglich, Dauerkarten in Anspruch zu nehmen. Aufgrund des geringen Kartenkontingents 2017 wollten wir unseren Mitarbeitern eine Freude bereiten. Ein großer Aspekt war die Zufriedenheit unserer Mitarbeiter. Es entstand eine win-win Situation.“

**Seit wann sind Sie Eintracht-Fan?**

**Schreckenberg** „Ich bin gebürtiger Braunschweiger. Also schon immer.“

**Wie ist die Verbindung zur Eintracht entstanden?**

**Schreckenberg** „Montags haben wir natürlich in der Firma immer die Eintracht als Thema. Und so war schnell klar, dass wir mit einer Partnerschaft unseren Kolleginnen und Kollegen eine Freude bereiten und unseren Herzensverein unterstützen.“

**Mein erster Stadionbesuch?**  
**Schreckenberg** „Mein Vater und mein Opa hatten eine Dauerkarte auf der Gegengeraden. Und somit durfte ich ab meinem 3. Lebensjahr jedes Spiel im Stadion verfolgen. An das erste Spiel kann ich mich nicht mehr erinnern.“

**Gibt es Gemeinsamkeiten zwischen der Eintracht und Ihrer Firma?**

**Schreckenberg** „Man kann nur gemeinsam erfolgreich sein.“

**Mein schönster blau-gelber Moment:**

**Schreckenberg** „2013 nach dem Bundesliga-Aufstieg bei dem Auswärtsspiel gegen Bayern. Der Stolz und die Zusammengehörigkeit der Braunschweiger Fans in der Stadt erzeugten eine besondere Atmosphäre.“

**Das wünsche ich den Löwen für die Zukunft:**

**Schreckenberg** „So schnell wie möglich aufsteigen.“

**Ergebnis-Tipp für das Heimspiel gegen den FC Carl Zeiss Jena:**

„3:1“

Philipp Kinzel

## Kurzprofil

**Galvanotechnik Kessel GmbH & Co. KG**

**Geschäftsführer** Marc Schreckenberg / Bernd Buhse

**Pool-Partner seit** 2017

**Firmensitz/Da finden Sie uns**

Raiffeisenstraße 2, 38159 Vechelde

**Internetauftritt** [www.galvanotechnik-kessel.de](http://www.galvanotechnik-kessel.de)

**Anzahl der Mitarbeiter** 150



**Gemeinsam eine erfolgreiche Saison!  
Euer Verein, Euer Sender!**

Den offiziellen Medienpartner radio SAW einschalten auf UKW 101,4



**UKW · WEB · APP · DAB+**